
 

 

                                                         
 

3zA SESSIONE STRASURDINARIA DI U 2024 

25 È 26 DI LUGLIU DI U 2024 

 

3ÈME SESSION EXTRAORDINAIRE DE 2024 

25 ET 26 JUILLET 2024 
 

 
N° 2024/E3/038 
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OBJET : ISOLATION THERMIQUE DES ETABLISSEMENTS SCOLAIRES  

Monsieur le Président du Conseil exécutif, 

En avril 2023, l’Assemblée de Corse a approuvé le nouveau Plan Pluriannuel 
de l’Energie pour la période 2019-2028. 

Dans ce plan d’environ 4,5 milliards d’euros : 

• 1/3 est destiné à la partie énergie avec la et le passage au bio-
carburant ; 

• 1/3 est destiné à la rénovation des bâtiments résidentiels et 
tertiaires ; 

• 1/3 est destiné au transport et à la mobilité. 

En ce qui concerne l’aspect rénovation des bâtiments, les administrateurs des 
collège et lycée du Fium’Orbu, les enseignants, les parents d’élèves, les élèves et 
les responsables des établissements, nous alertent régulièrement sur la 
problématique des fortes chaleurs dans les salles de classe, qui années après 
années, en raison du réchauffement climatique, s’accentue. 

Ce problème n’est pas spécifique aux établissements du Fium’Orbu. Il touche 
une grande partie des établissements scolaires de l’île.  Il nous semble important de 
présenter au grand public un état des lieux de la situation ainsi que le programme 
d’actions mis en œuvre pour régler cette problématique. Nous connaissons 
l’importance que vous accordez à l’éducation, et n’ignorons pas votre volonté de 



 

 

permettre aux élèves, aux enseignants et aux responsables d’établissement de 
travailler dans les meilleures conditions possibles. 

Aussi, Monsieur le Président du Conseil exécutif, pouvez-vous nous faire un 
point sur la situation des établissements en matière d’isolation thermique et nous 
indiquer les mesures qui ont été déjà prises et un échéancier pour celles à venir ? 

Je vous remercie.  

 


